

## FORMATION ISLAMIQUE

# Se rappeler la valeur du Coran

Environ 650 séminaristes venus des provinces du Yatenga, du Bulkiemdé, du Sanmatenga et du Kadiogo se sont retrouvés du 23 mars au 1er avril à l'école Franco-arabe «Al Mahadoul-islami» pour une formation sur des principes islamiques. Comment faire la prière islamique, quelle doit être l'habitude du croyant envers son voisin, comment réussir son jeûne du mois de Ramadam, quel est le sens du pardon ce sont entre autres des thèmes qui ont été développés. Selon le professeur coranique El hadj Ouédraogo Adama Aorema, initiateur de cette formation, «l'Islam est une religion honorable et très significative. En effet, nous



retrouvons toutes les valeurs dans la religion islamique tracées par le saint Coran. Pour cette formation, troisième du genre nous avons pu enseigner plus de dix matières fondamentales. Les séminaristes ont souhaité que les choses se répètent car l'enseignement islamique est capital pour eux. Nous avons également vu que beaucoup de personnes s'intéressent aux enseignements islamiques. La fin de la formation a été ponctuée par la remise de diplômes à 50 (cinquante) jeunes issus de l'école Al Mahadou Islami ayant complété la lecture du saint Coran. Tour à tour, El hadj Mahamadou Kiemtoré membre de la communauté

*El hadj Adama Aorema Ouédraogo, initiateur de la formation «Il faut rappeler la valeur du Coran»*

*(Ph : Moussa Koudougou).*

musulmane du Burkina et El hadj Mahamoud Bandé ont salué l'initiative prise par El hadj Adama A. Ouédraogo en organisant le présent séminaire. Selon eux, il faut nécessairement que les jeunes sachent la valeur du saint Coran qui est la principale richesse de ce monde. Une série de prières ont été dites par les différents responsables présents afin que Dieu Tout-puissant assiste tous les Burkinabè pour un avenir radieux et prospère.